

2020 年 8 月
岩出建設株式会社

関係者各位

2020 年度 岩出建設株式会社安全衛生大会中止のお知らせ

拝啓 時下益々のご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は弊社の安全衛生推進活動に多大なるご協力賜りまして厚く御礼申し上げます。

例年安全啓蒙活動の一環として 6 月下旬に開催しております、安全衛生大会ですが、新型コロナウィルス感染拡大の影響で一度は、開催を 10 月に順延予定としておりましたが、未だ新型コロナウィルス感染終息の見通しがつかない状況を鑑み誠に残念ではございますが、今年度開催は中止とさせて頂きます。

弊社と致しましては今年度の安全目標である『みんなでなくそうヒューマンエラー災害』をスローガンに災害を起こさない、起こさせない決意を基に安全巡回、安全衛生教育を徹底し、災害ゼロを達成すべく取り組む所存でございます。関係各位におかれましては今後一層のご協力賜りますよう重ねてお願ひ申し上げます。

敬具

2020年度 安全衛生大会中止に伴う社長メッセージ

岩出建設株式会社
代表取締役社長 岩出和哲

平素は弊社の建設事業並びに安全活動に多大なるご支援ご協力を賜り心より御礼申し上げます。

新型コロナウィルス感染拡大は、関係各位とそのご家族に大きな不安を与え、各方面にも少なからず影響を及ぼしていることと拝察いたします。また、こうしている間もウィルス感染のリスクを抱えながら日々の業務に従事されている方も多いいらっしゃると思い苦慮しております。

本来なら6月に開催される安全大会の場でご挨拶させて頂くところでございますが、新型コロナウィルス感染拡大のリスクを避けるため大会中止とせざるを得ないことを非常に残念に思っております。

一時は感染者数が減少傾向に向かい終息の兆しが見えたのですが、7月に入つてから再び、感染者数は増加してきており気を抜けない状況が続いております。業種問わず新型コロナウィルス感染拡大の影響で経済活動が停滞し建設業界も計画中止など受注状況は厳しい状況に追い込まれております。

この様な状況下でも、今一度基本に立ち返り、安全が最優先であり決められたルールを守ること、一人ひとりが安全意識向上と働き方改革による現場従事者の健全な作業環境、健康維持の保全、全現場全工期災害ゼロを達成することと協力会社様の協力を得ながらお客様にとって価値のある建物を提供していくことが社会貢献につながると考えておりますので今後共ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2020年度 安全衛生大会中止に伴う協力会会長挨拶

岩出建設株式会社安全衛生協力会
会長 井口康富

この度、岩出建設株式会社 安全衛生協力会会長を務めさせていただくことになりました
株式会社井延工匠 井口康富と申します。岩出建設株式会社 安全衛生協力会の歴史と
その足跡を考えますとその責任の重さを強く感じているところでございます。岩出建設
株式会社安全衛生協力会を代表いたしましてご挨拶させていただきます。

当安全衛生協力会の重要な活動としまして、安全衛生大会がございます。
例年6月に開催してきました岩出建設株式会社安全衛生大会ですが、現在発生しております新型コロナウィルス感染症が拡大している状況を受けまして弊協力会におきましても協議の結果、開催を10月延期から今年度開催中止を決定いたしましたので、お知らせ致します。

尚、これからも中央安全衛生委員会のご指導のもと、安全パトロールを軸に社内安全教育などの安全活動の推進活動に努力していく所存でございます。安全活動に終わりはありません。全作業所に従事する方に対して事故防止の意識浸透が向上するよう、あらゆる立場の指導者を通じて安全設備の確認や安全作業手順を守ることなど、安全確保の基本を徹底して次年度は全作業所全工期無事故無災害の報告を実現できますよう重ねてお願い申し上げます。